



# Patroli Malam Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 11:38



*Patroli Malam Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Gegerbitung, 27 September 2023 - Malam Selasa kemarin, tepatnya pada tanggal 26 September 2023, Kepolisian Sektor Gegerbitung menggelar operasi patroli biru sebagai bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan di

wilayah mereka.

Pada pukul 23.30 WIB, unit Samapta Polsek Gegerbitung, yang dipimpin oleh Aipda Yogi Mei dan Bripta Geri P, mulai melaksanakan patroli di sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Tujuan dari patroli ini adalah untuk mengurangi risiko tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor.

Selama patroli berlangsung, petugas juga menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada warga masyarakat setempat. Mereka mengingatkan agar warga aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan mereka dengan melaksanakan ronda malam dan berkeliling di sekitar kampung mereka. Hal ini diharapkan dapat membantu meminimalisir tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan.

Tidak hanya itu, petugas patroli juga menghimbau kepada masyarakat untuk segera menghubungi Call Center 110 jika mereka mengetahui adanya kejadian atau memiliki informasi terkait gangguan kamtibmas. Ini sebagai langkah antisipasi untuk segera mengatasi situasi yang memerlukan tindakan kepolisian.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu S.H, mengatakan bahwa situasi saat patroli berlangsung tetap terkendali dan kondusif. Upaya patroli biru ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.

Dengan adanya kehadiran aktif polisi di malam hari seperti ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi warga masyarakat Gegerbitung dan mengurangi potensi tindak kejahatan. Polisi terus bekerja keras untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat setempat, sehingga wilayah ini tetap menjadi tempat yang aman dan damai.